

God Bless America - 1/1

Aujourd'hui Jeudi 20 mars 2003 le monde a perdu sa face, fini les rêves de paix de liberté et d'amour entre les peuples, cette nuit le (réel) axe du mal a attaqué le peuple Irakien. Trois mots me viennent alors a l'esprit HONTE, HAINE, DEGOUT.

HONTE, 12 ans ce sont passer depuis la première guerre du Golf, cette fois ci la guerre etait approuves par le monde entier l'Irak etait l'agresseur d'un pays très riche en pétrole le Koweït. Ce sont suivies alors une démonstration de la force américaine je ne m'entendrais pas plus sur cette guerre car ce n'ait pas le sujet. Oui, honte car je réalise qu'un pays, au 21 eme siecle, peut sous prétexte de sa supériorité économique et militaire imposer sa loi au monde sans l'aval de l'ONU. Cessons de parler de politique européenne commune ou d'organisation internationale ceci n'existe pas seul les dollars et le pétrole compte dans notre monde.

Haine, haine contre tous ces pays qui soutiennent les Etats Unis tel des chiens attendant leurs récompenses, je cite Blair (le toutou favoris de Bush) Asnar pour l'Espagne (depuis le prestige il éprouve une jouissance a être opposé a son peuple), Berlusconi pour l'Italie (touché par la cupidité dès la plus jeune age il attend la récompense de son maître) la liste hélas est grande, trop grande. Heureusement nous pouvons nous regarder en face en temps que Français car le gouvernement a su s'opposer a la puissance de Babylone. Oui la Russie la Chine sont avec nous mais n'oublier l'oppression qu'ils exercent sur les peuples de Tchétchène et du Tibet, aucun pays ne peut se dire pacifiste

Enfin le dégoût envers tous ses économistes qui ont soufflé a Bush le profit qu'ils peuvent tirer de la guerre. OPERATION LIBERTE DE L'IRAK, ces mots me font rires par leur hypocrisies, nous sommes peut être inférieur économiquement, un pays de la vielle Europe mais nous savons que si les Américains attaque l'Irak ce n'ait pas pour la liberté du peuple mais pour encore et toujours le pétrole. La monnaie dirige le monde le pétrole engendre des guerres. Le monde est avarié vide de sentiment et d'humanité seul le pognon compte dans le coeur de quelques personnes qui se disent puissantes et qui sèment la terreur dans le monde.

Merci a ceux qui ont lu cette article, a ceux a qui je conforte dans leurs idées ou a ceux a qui j'ouvre les yeux.